

Otorgan medalla de amistad en Cuba a eminente luchador social de España



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 20 abr (RHC) La medalla de amistad que otorga el Consejo de Estado Cubano por relevantes méritos protagónicos recibió José Luís Centella, secretario general del Partido Comunista de España durante una solemne ceremonia en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

El presidente de esa entidad cubana de solidaridad nacional e internacional, Fernando González, Héroe de la República de Cuba, caracterizó la significación personal del condecorado en su luchas sociales y siempre dispuesto a defender las nobles causas revolucionarias de los pueblos.

José Luís Centella agradeció el otorgamiento de la medalla de amistad que incorporó a su persona José Ramón Balaguer integrante del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe de su departamento de relaciones internacionales.

Destacó Centella sus vínculos con Cuba especialmente durante el tiempo que estuvieron injustamente encarcelados en Estados Unidos los cinco héroes de la nación caribeña.

Asistieron igualmente al emotivo encuentro Gerardo Hernández, Héroe de la República de Cuba y representantes de organizaciones sociales quienes confraternizaron con José Luís Centella, secretario general del Partido Comunista de España desde noviembre del 2009.

Cantella siempre ocupó responsabilidades de la izquierda unida de su país, diputado al congreso de esa nación europea y especialmente mantiene especial respaldo a la obra de la Revolución Cubana y su pueblo, que destaca con firme oposición al bloqueo que impone Estados Unidos a la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127616-otorgan-medalla-de-amistad-en-cuba-a-eminente-luchador-social-de-espana>



Radio Habana Cuba